
Herr Kluckhuhn hat keine Nachfragen und bedankt sich für die Vorlage. Herr Kühl empfiehlt, 

die komplette Sammlung über den Papiercontainer einzustellen. Die Nachbarkreise haben 

bereits die Papiercontainer abgeschafft. Das führt dazu, dass auch Bürgerinnen und Bürger 

aus Nachbarkreisen die Container in Neumünster benutzen. Eine oft schlechte Qualität des 

Papieres und Vandalismus sprechen auch gegen die Aufstellung der Papiercontainer.  

 

Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 

 


